

## Trial-Sportler erstrahlen in neuem Licht



Nur schemenhaft lassen sich Umriss auf dem Gelände des Vereins Trial-Motorsport-Club Stadtlohn erkennen – an Training ist nicht zu denken. Doch dann legt der Vereinsvorsitzende Werner Tippke den Schalter um und die neuen Strahler an den sieben zusätzlichen Lichtmasten beleuchten das Gelände. Die Sparkassenstiftung für Stadtlohn hat den Verein dabei mit 1800 Euro unterstützt. Diese neue Investition ermöglicht es den Sportlern, in der dunklen Jahreszeit ihr Hobby auszuüben. „Das Gelände muss gut ausgeleuchtet sein, damit die Jugendlichen die Felsbrocken oder senkrechten Mauern mit dem Fahrrad überwinden können“, beschreibt Werner Tippke den Sport. Trial bedeutet Prüfung. Dieser stellen sich die Jugendlichen immer wieder. Die Trialer durchfahren einen bestimmten Geländeabschnitt, eine sogenannte Sektion, wofür sie nur begrenzt Zeit haben. Geschützt mit Helm und Protektoren fahren sie, ohne die Füße von den Pedalen zu nehmen, über Stock und Stein. Deshalb haben die Spezialfahräder auch keinen Sattel.

FOTO PRIVAT